県北教育事務所 社会教育だより



つなか NENPOKU

令和5年12月 1日 発行

今年度最後の公民館訪問である桑折町中央公民間訪問についてお伝えします。

公民館訪問

11月15日(水)

桑折町中央公民館



地域の人材を大切にした取組

子ども専用スペースを設置した図書室や多目的トイレ、 多目的プレイルームなど、開放的でさまざまな利用者が使 いやすい施設です。

町民自ら企画し持ち込んだ講座の開催を支援したり、公 民館講座の講師役を広く募集したりすることに加え、住民 が事業の企画や運営に参加できる取組をしています。

小学校の4~6年生を対象に、こおりキッズスクールを 実施し、防災教室、生物観察、季節の行事、ものづくりな どの活動を通して、地域の子どもたちの育成に貢献してい ます。

公民館訪問 お世話になりました

今年度は、7月から | | 月にかけて4市町8公民館・学習センターを訪問いたしました。 演習を取り入れたり参加者の方々に現状をお話いただく時間をとったりするなどして協議 内容を充実させることができました。来年度も公民館講座の充実や地域課題解決のための 方策をともに考えていきたいと思いますのでどうぞよろしくお願いいたします。















公民館主催講座で学んだことを 生かして自主講座を開設!

公民館主催講座

企画は? 公民館のスタッフが企画します

講師は? 公民館のスタッフが探します

費用は? 材料費以外かかりません

活動仲間をもっと 増やしたい!

主催講座は終わってしまったけれど、 もっと学びたい!

自主講座

自分たちの活動を広く 知ってもらいたい!

学習グループの皆さんで企画・運営し、 日程・会場・内容を決めます

学習グループのメンバーや指導者が 担当します

先生への謝礼や諸費用をメンバーで分担 するため少し費用がかかります